



62^e CONCOURS HIPPIQUE INTERNATIONAL DE GENÈVE

6 - 10 DÉCEMBRE 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SEUL LE SPORT DÉGAGE DE TELLES ÉMOTIONS, ET CE SERA LE CAS EN DÉCEMBRE À GENÈVE !

Genève, le 3 octobre 2023 – La 62^e édition du Concours Hippique International (CHI) de Genève, qui se déroulera à Palexpo du 6 au 10 décembre prochain, promet une fois encore du grand sport dans sa discipline de prédilection, le saut d'obstacles, mais aussi en attelage à 4 chevaux et lors du cross indoor. Un programme soutenu attend le public qui pourra applaudir notamment le récent champion d'Europe Steve Guerdat ainsi que le nouveau prétendant au titre du Rolex Grand Slam of Show Jumping, Martin Fuchs. Forts et motivés, les as suisses !

Les organisateurs du CHI 5* de Genève ont une nouvelle fois concocté un programme attractif permettant à chacun de se mettre en évidence. A commencer par l'élite du saut d'obstacles pour qui le Rolex Grand Prix du dimanche demeure l'objectif prioritaire de la semaine. Les cavaliers devront se qualifier lors du Trophée de Genève, le jeudi soir, et du Prix des Communes genevoises, le vendredi après-midi. La Coupe de Genève, la traditionnelle et spectaculaire épreuve des combinaisons et le Credit Suisse Challenge, qui se disputera le samedi soir juste après la Grande Chasse, feront également partie des points forts de la manifestation, sans oublier évidemment la 22^e Finale du Top 10 Rolex IJRC qui réunit les dix meilleurs cavaliers de la planète. Le public pourra probablement à nouveau y applaudir deux représentants helvétiques, Steve Guerdat, actuel 3^e de la hiérarchie mondiale, et Martin Fuchs, 5^e.

L'élite de demain

A Genève, la relève est toujours mise à l'honneur avec trois épreuves de saut destinées aux cavaliers de moins de 25 ans, avec en point d'orgue le Grand Prix Defender, samedi en toute fin de matinée. Les épreuves nationales du Jockey Club, Prix Credit Suisse, seront à nouveau au programme du mercredi. Avis aux spectateurs, l'entrée est libre ce jour-là !

L'élite de l'attelage à 4 chevaux sera de retour à Palexpo pour deux épreuves, dont l'unique étape helvétique de la Coupe du monde FEI d'attelage, présentée par la Radio Télévision Suisse, le dimanche en fin de matinée. Les six meneurs engagés – dont le Suisse Jérôme Voutaz et ses Franches-Montagnes – mettront chacun en évidence la précision et la puissance de leur attelage.



62^e CONCOURS HIPPIQUE INTERNATIONAL DE GENÈVE

6 - 10 DÉCEMBRE 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un véritable show !

Le Cross Indoor, présenté par la Tribune de Genève, entamera la soirée du vendredi. Disputée sur deux pistes, avec ses obstacles naturels et ses passages sur la butte et dans le lac, l'épreuve plaît tant au public qu'aux cavaliers. Ces derniers n'hésitent d'ailleurs pas à demander aux spectateurs de donner de la voix ! A ce jeu-là, les cavaliers français excellent, mais la concurrence n'est pas en reste, à l'image des Suisses Melody Johner, Nadja Minder et Robin Godel.

Entre les compétitions sportives, des spectacles équestres animeront tous les jours l'arène des attractions. Marie Barcelo et Pierre-Antoine Chastang ont prévu des numéros spectaculaires. De quoi permettre aux spectateurs de découvrir un autre aspect du monde équestre avant de déambuler dans le village des exposants, toujours plus étoffé et repensé, avec des restaurants un peu partout. L'élevage suisse sera également à l'honneur le samedi en début de soirée avec la Super Finale de la Swiss Breed Classic, des sauts en liberté avec les meilleurs chevaux suisses de 3 ans et demi.

La billetterie ouvre en ce début du mois d'octobre sur les sites www.chi-geneve.ch et www.ticketcorner.ch ou par téléphone au 0900 800 800, 7j/7, de 8h à 20h.

Informations aux médias

Corinne Druey, chef de presse, se tient volontiers à votre disposition au + 41 21 312 82 22.